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Stadt Bramsche 

 
 

 
Protokoll 

über die 8. Sitzung des Ortsrates Pente 
vom 20.03.2014 

Bürgerhaus, Kleine Egge 8 
 
 

 
Anwesend: 
 

Ortsbürgermeister 
Herr Frank Kresin  

Mitglieder SPD-Fraktion 
Herr Axel Melke  
Frau Anita Müller  
Herr Sören Schwarze  

Mitglieder CDU-Fraktion 
Herr Siegfried Bücker  
Herr Claas Hundeling  

Mitglied Bündnis 90/Die Grünen 
Herr Michael Kruse  

Verwaltung 
Frau Doris Vortmann  

Protokollführer 
Herr Guido Woelki  
 
 
Abwesend: 

Mitglieder SPD-Fraktion 
Herr Frank Ballmann  

Mitglieder CDU-Fraktion 
Herr Carsten Johannsmann  
 
 
 
Beginn: 18:00 Ende: 18:50 
 
Tagesordnung: 
ÖFFENTLICHE SITZUNG 
 
 1   Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit   

 2   Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung   

 3   Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 16.01.2014   
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 4   Bericht des Ortsbürgermeisters   

 5   Einwohnerfragestunde   

 6   Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der Ortschaft Pente   

 7   Widmung im Ortsteil Pente WP 11-
16/499 

 

 8   Beantwortung von Anfragen   

 9   Anfragen und Anregungen   

 10   Einwohnerfragestunde   

 
 
 
ÖFFENTLICHE SITZUNG 
 
TOP  1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 

und Beschlussfähigkeit 
 

 
 
OBM Kresin eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden. Er stellt fest, dass die La-
dung ordnungsgemäß erfolgte und der Ortsrat beschlussfähig ist. 
 
 
 
 
 
TOP  2 Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung  
 
 
Es werden keine Anträge gestellt. 
 
 
 
 
TOP  3 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 

16.01.2014 
 

 
 
Der Ortsrat genehmigt die Niederschrift. 
 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig dafür. 
 
 
 
 
 
TOP  4 Bericht des Ortsbürgermeisters  
 
 
OBM Kresin kündigt die Termine Ferienspaßaktion (15.08.14), Begehung Altdeponie 
(07.05.14), Müllsammelaktion Frühjahrsputz (29.03.14) und Wegebegehung an. 
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OBM Kresin informiert über ein Gespräch mit Herrn Klare, der ihm zugesichert habe, dass 
die Fahrbahnsanierung Karweg durchgeführt wird, sobald es die Witterung erlaubt. 
 
 
 
 
TOP  5 Einwohnerfragestunde  
 
 
- 
 
 
 
 
TOP  6 Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der 

Ortschaft Pente 
 

 
 
ORM Melke schlägt im Namen der SPD-Fraktion folgende Mittelvergabe vor: 
 

Volkstrauertag 100,00 € 

Förderkreis Bürgerhaus 150,00 € 

Maibaum aufstellen 200,00 € 

Seniorenkaffee 1.100,00 € 

AWO 250,00 € 

TV Pente 350,00 € 

Heimatverein 250,00 € 

Tag des Ferienspaßes 100,00 € 

Ferienspaßteam 100,00 € 

Schützenverein 350,00 € 

Gebrauchssporthundeverein 150,00 € 

Katzenhilfe e.V. (einmalig) 120,00 € 

 
Nach kontroverser Diskussion über den Zuschuss für die Katzenhilfe e.V. lässt OBM Kresin 
über diesen Vorschlag abstimmen. 
 
Abstimmungsergebnis: 4 Stimmen dafür, 3 Enthaltungen.   
 
 
 
TOP  7 Widmung im Ortsteil Pente WP 11-16/499 
 
 
Der Ortsrat bittet die Verwaltung um Auskunft, ob der Weg nach seiner Widmung ausgebaut 
wird und ob sich die Anlieger für diesen Fall an den Kosten beteiligen müssen. 
 
OBM Kresin lässt über die Beschlussvorlage abstimmen. 
 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig dafür.  
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TOP  8 Beantwortung von Anfragen  
 
 
Zu Top 7 der 7. Sitzung (Betriebskosten Turnhalle) 
OBM Kresin gesteht, dass sich die SPD-Fraktion lange mit der von der Verwaltung vorgeleg-
ten Aufstellung befasst habe, daraus aber nicht schlau werde. Insbesondere die Diskrepanz 
zwischen den Haushaltsansätzen 2014 und den deutlich geringeren tatsächlichen Ausgaben 
in den Vorjahren könne nicht nachvollzogen werden. Dass der Aufstellung nach nur im Jahre 
2012 Reinigungskosten angefallen sein sollen, ist ebenfalls erläuterungsbedürftig. 
 
Der Ortsrat bittet die Verwaltung darum, die Antwort auf die gestellte Frage noch einmal all-
gemeinverständlich zu formulieren.    
 
 
Zu Top 10 der 7. Sitzung (Ersatzanpflanzungen an der Hase) 
OBM Kresin ergänzt die vorliegende Antwort dahingehend, dass die Versicherung den 
Schaden mittlerweile anerkannt habe. Die Schadenssumme betrage 26.000,00 €. Dafür sol-
len Bäume verschiedener Obstsorten angepflanzt werden. Der Pflanzabstand werde vor Ort 
überprüft. 
 
 
 
TOP  9 Anfragen und Anregungen  
 
 
9.1 (Holzbank Große Egge) 
ORM Melke bemängelt den Zustand einer Holzbank an der Großen Egge. Diese sollte durch 
eine neue Bank ersetzt werden. 
 
9.2 (Seitenraum Am Sperrtor) 
OBM Kresin weist auf den schlechten Zustand des Seitenraums der Straße Am Sperrtor hin. 
Dieser müsste dringend ausgebessert werden. Der Betriebshof sei darüber bereits informiert 
worden. 
 
9.3 (Hinweisschild) 
OBM Kresin informiert über ein umgeknicktes Hinweisschild (Radwanderwege) an der Hase-
brücke im Verlauf der durch die Hasewiesen führenden Verbindungsstraße zwischen Am 
Sperrtor und Hemker Straße.  
 
9.4 (Windschutzhäuschen Bushaltestelle an der Gaststätte Penter Knapp) 
ORM Hundeling erinnert an die unbefriedigende Situation an der Bushaltestelle vor der 
Gaststätte Penter Knapp. Die dort Wartenden seien dem starken Wind ungeschützt ausge-
setzt. Der Versuch von ORM Johannsmann, vom Betriebshof ein an anderer Stelle abgebau-
tes Buswartehäuschen zu beschaffen, ist offenbar fehlgeschlagen. 
 
OBM Kresin entgegnet, dass dieser Punkt bereits in einer früheren Sitzung erörtert worden 
sei. Er meint zu erinnern, dass die Stadt hierfür nicht  zuständig sei. Er bittet die Verwaltung, 
sich bei der zuständigen Stelle für das Ansinnen des Ortsrates einzusetzen. 
 
Hinweis des Protokollführers: 
Die Frage nach einem Buswartehäuschen wurde in der 2. Sitzung gestellt. Herr van de Wa-
ter antwortete, für das Aufstellen eines Buswartehäuschens sei die Stadt zuständig. In der 3. 
Sitzung erklärte die Bürgermeisterin, dass hier ein Buswartehäuschen aufgrund der im Ver-
gleich zu anderen Ortsteilen geringen Anzahl der Schüler nicht hergestellt werden soll. Sie 
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stellte jedoch eine finanzielle Unterstützung in Aussicht, falls Bürger ein Wartehäuschen in 
Eigeninitiative aufstellen wollten. 
 
9.5 (Vordach Turnhalle) 
ORM Melke berichtet, dass häufig Kinderwagen vor der Turnhalle abgestellt würden, weil 
diese wegen der Treppenstufen nicht mit in die Halle genommen werden könnten. Diese 
Kinderwagen seien der Witterung ausgesetzt und würden folglich bei Niederschlag nass 
werden. Er bittet die Verwaltung zu prüfen, ob dieses Problem durch eine großzügige Über-
dachung des vorhandenen Fahrradstands, welche auch den abgestellten Kinderwagen Platz 
und Schutz bieten würde, gelöst werden könnte. 
 
Der Ortsrat schließt sich diesem Vorschlag einstimmig an, stellt eine finanzielle Beteiligung 
aus Ortsratsmitteln in Aussicht und bittet die Verwaltung um entsprechende Lösungsvor-
schläge. 
 
 
 
TOP  10 Einwohnerfragestunde  
 
 
- 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Frank Kresin Doris Vortmann Guido Woelki 
Ortsbürgermeister Verwaltung Protokollführer 
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